

結膜側結紮皮膚拳筋固定法1糸6点固定による埋没法重瞼術の3200症例を経験して

3200 cases of buried-suture double-eyelid blepharoplasty using subconjunctival buried knots , skin-levator ligate method and 6-stitch buried suture method

坂西 寛信、山口 憲昭、居川 和広、飯田 秀夫、加藤 周、中村 大輔、相川 佳之

Hironobu Sakanishi, Kazuaki Yamaguchi, Kazuhiro Igawa, Hideo Iida, Shu Kato, Daisuke Nakamura, Yoshiyuki Aikawa

湘南美容クリニック

Shonan Beauty Clinic

■抄録

本邦において、埋没法重瞼術は術後の回復時間の早さと可逆性から人気の高い美容整形手術である。

埋没法重瞼術には糸のかけ方により、結節縫合と連続縫合に分かれる。結節縫合においては、埋没糸の本数により1点法、2点法、3点法など呼ばれている。また、固定方法により、皮膚瞼板固定法と皮膚拳筋固定法がある。結紮を行う位置により、皮膚側結紮法と結膜側結紮法に分類される。いずれの方法も長所と短所があり、術者の好みにより使い分けられているのが現状である。埋没法重瞼術はどのような方法を行っても重瞼線はいずれ消失してしまう可能性が高い手術になり、重瞼線がより残存するように工夫を凝らした手術が多数報告されている。

今回我々は、重瞼線を出来る限り自然に長く続くようするため、皮膚拳筋固定法で結膜側結紮法を利用し、1本の糸を皮膚側で6点固定する方法を2013年3月より開始し2018年12月までに3200例ほど経験したので、若干の考察を含め症例の報告をさせていただきます。

■Abstract

Although numerous surgical procedures for buried-suture double-eyelid blepharoplasty have been described in the literature. In this article, the author describes buried-suture double-eyelid blepharoplasty using subconjunctival buried knots , skin-levator ligate method and 6-stitch buried suture method. A retrospective study was conducted on 3200 consecutive patients who underwent buried-suture double-eyelid blepharoplasty between March 2013 and December 2018.The author would like to report a few such clinical cases with considerations.